

*Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.
Joseph von Eichendorff*

Winterthur, im April 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die Liebe und Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Margrit Städeli-Gabathuler

erfahren durften. Die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit haben uns sehr berührt.

Wir sind sehr dankbar für die freundschaftlichen Beziehungen, die Margrit das Leben in ihrem letzten Zuhause bereichert haben. Dank den vielen Besuchen und telefonischen Kontakten, der professionellen Betreuung durch das Personal und der ärztlichen Unterstützung durch Dr. Thomas Pfister hat sich Margrit Städeli an ihrem letzten Wohnort im Alterszentrum Hofwiesen wohl gefühlt.

Dankbar sind wir all jenen, die ihre Verbundenheit mit der Verstorbenen durch ihre Teilnahme beim Abschied auf dem Friedhof und in der Kirche Wangen zum Ausdruck brachten. Ein besonderer Dank gilt Pfarrerin Annemarie Wiehmann für die tröstende Würdigung der Verstorbenen, der Organistin Jung-Min Lee und dem Tenor Paolo Vignoli für die ergreifende musikalische Umrahmung des Gottesdienstes. Die Kränze und Blumen sowie die Spenden zugunsten der Altersarbeit sind uns Zeichen der Wertschätzung für unsere liebe Margrit. Auch dafür danken wir herzlich.

Jakob, Ruedi und Dieter Elmer